

FÜRBITTEN

Guter Gott, du hast die Sehnsucht nach der Wahrheit in die Herzen der Menschen gepflanzt. Selbstsucht aber und andere Übel legen sich oft wie Schatten über sie. Wir brauchen deinen Beistand. Sende deinen klärenden Geist.

Antwortruf:

- KG 48: Herr, erhebe dich, hilf uns und mach uns frei.
- KG 489: Sende aus deinen Geist, und das Antlitz der Erde wird neu.

- 1 Wir bitten um den Geist der Weisheit für die Medienverantwortlichen, dass sie unterscheiden, ob und wie etwas gesagt werden muss. – Antwortruf
- 2 Wir bitten um den Geist der Einsicht für alle Menschen guten Willens, dass sie erkennen, dass allein die Wahrheit wahrhaftig frei macht. – Antwortruf
- 3 Wir bitten um den Geist des Rates für alle Mächtigen, dass sie auf die kritischen Medien und auf die ans Licht gebrachte Wahrheit hören. – Antwortruf
- 4 Wir bitten um den Geist der Erkenntnis für alle Suchenden, dass sie der Wahrheit folgen und Gott finden, der Liebe ist. – Antwortruf
- 5 Wir bitten um den Geist der Stärke für all jene, die in ihrer Suche nach der Wahrheit hohe Risiken eingehen, dass sie sich getragen wissen von der behütenden Gegenwart Gottes. – Antwortruf
- 6 Wir bitten um den Geist der Frömmigkeit für die kirchlichen Medienschaffenden, dass sie in ihrer Arbeit das Evangelium nie aus den Augen verlieren. – Antwortruf
- 7 Wir bitten um den Geist der Gottesfurcht für alle, die gesellschaftlich im Rampenlicht stehen, dass sie im Licht der Wahrheit erkennen, wer sie wirklich sind und demütig werden. – Antwortruf

Denn in deinem Geist sind wir eins mit dir, durch Christus, unseren Herrn. Amen.

*Liturgisches Institut der deutschsprachigen Schweiz, Freiburg,
www.liturgie.ch, P. Peter Spichtig op, Co-Leiter LI*

ANKÜNDIGUNG DER KOLLEKTE AM MEDIENSONNTAG 2018

Möchten Sie gut informiert sein? Sollen Ihnen zuverlässige Medien zur Verfügung stehen, auch wenn es um Glaubensfragen oder die Kirche geht? Möchten Sie sich intensiver mit weltanschaulichen Themen und zahlreichen gesellschaftlichen Problemen befassen, mit denen wir heute alle konfrontiert sind? Dann unterstützen Sie diese Kollekte für das christliche Zeugnis in den Medien, wie zum Beispiel kath.ch, denn es gilt viele Herausforderungen zu meistern. Ihnen allen ein herzliches Danke im Namen der Schweizer Bischöfe.